
PV réunion du CA du 22 mai 2018 
 
Lieu : Le Kaa, place des Joulins, Tours. 
Personnes présentes : 

- Bastien Poignant (CA) 
- Ghyslaine Le Gouguec (CA) 
- Amélie Bouhin (CA) 
- Romain Jolly (Vice Président) 
- Simon Lorriot (Trésorier) 
- Simon Galopin (Président) 
- Thomas Lesage (Secrétaire) 
- François Lerenard (CA) 

 
Ordre du jour : 

1) Possibilité de salles associatives au Bateau Îvre 
2) Site internet 
3) Préparation de la soirée informelle 
4) Vote concernant l’admission de Roxane comme membre du CA 
5) Actualité des groupes 
6) Changement de banque pour la rentrée 

 
-------- 

 
1) Possibilité de salles associatives au Bateau Îvre 

 
Si l’association était sociétaire du Bateau Ivre elle pourrait avoir accès à une salle pour 75 
euros. L’adhésion personnelle est de 100 euros minimum, quid pour une association ? 
Ghyslaine va se renseigner. 
 
Exergue : 
Simon Galopin propose qu’un membre du CA se renseigne sur les salles disponibles à 
Tours. 
 
Thomas évoque l’idée d’une “causerie”. Forme nouvelle de groupe, ouverte à tous, sans 
préparation ou cadre particulier sinon un temps et une régularité dans sa répétition. 
Permettrait un tissage de lien plus simple, sans engagement, entre les membres de l’asso. 1 
fois par mois ou tous les 2 mois ? Thomas, Romain et Ghyslaine s’en occupe. 
 
 

2) Site internet 
 
Simon Galopin demande assistance sur 2 après midi pour finaliser le site fin juin.Amélie et 
Bastien se proposent sur le week end du 23 et 24 juin ou week end suivant. 
 
 

3) Préparation de la soirée informelle 



 
Il s’agira d’un temps d’échange afin de mieux cerner l’attente des adhérents et des 
nouveaux membres de Lékartan. 
 
Date fixée au Vendredi 22 juin à partir de 20h00 au Kaa. Vu avec le serveur du Kaa. 
 
Délégation au vice président Romain Jolly pour s’occuper de la préparation de la soirée 
avec le Kaa → punch. 
Thomas et Amélie font le mail de communication 4 semaine avant + rappel 10 jours avant + 
3 jours avant. Envoie des mail à Romain pour relecture et validation. 
 

4) Vote concernant l’admission de Roxane comme membre du CA 
 
Contre : 0 
Pour : 8 (dont un 1 par procuration) 
Abstention : 1 
 
Exergue : 
Pour la dynamique du désir, Ghyslaine s’occupera de la communication entre les membres 
du CA.  
 
 

5) Actualité des groupes 
 
François prévoit d’affiner le sujet de son groupe Mythologie Contemporaine. Présentera son 
projet à la dernière séance avant l’été pour que ce soit prêt pour la rentrée. 
 
Épistémologie : à suivre. 
 
Encore : en cours. 
 
Criminologie Lacanienne : premier texte terminé. A suivre avec textes et clinique. 
 
Intervision : ça roule. 
 
Exergue : 
Comment amener à nos discussion sur la clinique des personnes autres que psychologues 
? Idée d’un groupe sur “L’institution et sa clinique”. 
 

6) Changement de banque pour la rentrée 
 
Problème : clé de sécurité pour faire les virements et achats ne nous parvient pas, 
visiblement du fait de l’incompétence de notre banquier. 
 
Frais de dossier si on change de banque ? 
 



Rencontre le banquier de nouveau ? Thomas et Simon G ou Thomas et Simon L trouveront 
une dispo. 
 
Autres exergues : 
 
Ghyslaine réfléchit à monter un groupe. Certainement autour de thèmes comme “fratrie et 
inceste” ou “fratrie et suicide”. 
 
Idée d’organiser une soirée débat fin 2018 ou début 2019. Inviter un intervenant ? Soirée 
payante (5 euros ?) et gratuite pour les adhérents. Permettrait de faire venir du monde dans 
l’asso. 
 
Idée d’une revue annuelle pour laisser une trace écrite des travaux de groupes et permettre 
des écrits volontaires. Idée d’écrits permettant une exploration des activités de l’asso. Il 
faudrait pour cela un membre qui coordonne les écrits + une personne qui s’occupe de 
l’éditio, mise en page. 
Idées de rubriques : 

- actualité des groupes 
- clinique 
- note du bureau 
- mémoires étudiants, travaux de recherche 
- communications de congrès, colloques…etc. 

 
Réunion du CA terminée à 22h00. 
 
 
 
 
Signature du Président : Signature du Secrétaire : 
Simon Galopin Thomas Lesage 


